
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

寺尾小学校 学校運営協議会会議録  

会 議 の 名 称 第３回  寺尾小学校 学校運営協議会  

開 催 日  令和６年２月１５日（木） 

開 催 時 間  １５時３０分 ～１６時４０分 

開 催 場 所 校長室 

議 長 学校運営協議会会長  橋本 邦子 様 

出 席 者 

校長 中村真由美  
委員 橋本 邦子  遁所 好男 赤城 隆史  

小田切和枝  門間亜里沙   
小島 隆志  小島 学   

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 １ 

会 議 の 内 容 

【議題】 
１「学校関係者評価」について  
【主な意見・次年度に向けてなど】 
・学習指導や挨拶の指導を先生たちはよくやっている。                                      
・宿題や家庭学習の取り組み方や取り組んでいるかどうかは保護者の問題
だと思う。 

・大人が近所の人と挨拶をしているとそれを見て子供も挨拶をする。顔見
知りでなくても挨拶をするだけで地域の安全性が高まるのではないか。 

・授業参観の中で学校保健委員会を実施することによって、保護者にも児
童に指導したことが伝わるのでよかったのではないか。  

・校内だけではなく、日常にも危険な場所は潜んでいる。危険な時は大き
な声で「危ない」と周りが声かけをするだけで危機意識が高まる。                              

・保護者からの回答で「分からない」という回答が多い設問項目に対して、
「宿題や学校以外の勉強に取り組んでいるか。」や「学校はよい点を伸ば
す努力をしているか。」など設問内容をもっと具体的にすると分かりや
すく、少数派がもっとクローズアップされる結果になると思う。  

 
２ その他  
・地域の方がパトロールをかねて行っているごみ拾いに支援級の児童が参
加してくれて地域のことを知ってもらえてよかった。  

・ボール遊びが禁止の公園がほとんど。その基準も曖昧で小さい子がゴム
ボールで遊ぶ程度のものならばよいのか、保護者の責任の下ならよいの
か。 

                             
３ 次年度の学校運営協議会に向けて 
・先生たちからボランティアとして手伝ってほしいことを募り、学校の困
り感を知り、次年度活動していきたい。  

【配付資料】 

・レジュメ  ・令和５年度学校評価  ・今年度グランドデザイン  

次回開催予定 令和６年６月開催予定  


